

## Antrag Bürgerversammlung Sendling 22.11.2023

---

Wegen der hohen Verkehrsdichte beantrage ich zum einen aus  
Lärmschutzgründen für die Anwohner und zum anderen als Schutz von  
Radfahrern & Fußgängern eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo  
30. auf der Lindwurmstraße zw. Aberle & Pfeuferstraße

Die Erneuerung des Abschnittes und die damit verbundene Verengung der Fahrbahn auf eine Spur ab der Aberle Straße Richtung Stadtauswärts führt dazu, dass an der Ampel Stadtauswärts regelrecht "Rennen" gefahren werden um sich vorzudrängeln. Das führt immer wieder zu gefährlichen Fahrmanövern und Unfällen und ist gerade Nachts eine hohe Lärmbelastung für die Anwohner.

Auch Stadteinwärts wird der Sendlinger Berg oft mit überhöhter Geschwindigkeit befahren beispielsweise um die Ampel an der Aberlestraße noch bei Gelb zu durchfahren – oftmals aber auch bei schon voll Rot.

Das ist gerade mit Hinblick auf den auf die Straße versetzten Fahrradweg ein hohes Gefahrenpotenzial. (vor nicht allzu langer Zeit wurde [REDACTED] auf dem Fahrrad schwer verletzt und es wurde Fahrerflucht begangen).